

**Kolpingstadt Kerpen  
Pressestelle**  
Jahnplatz 1  
50171 Kerpen  
Postfach 2120  
50151 Kerpen  
Telefon (02237) 58-382  
Telefax (02237) 58-350  
presse@stadt-kerpen.de  
www.stadt-kerpen.de

Kerpen, 20.09.2012

## **Richtfest der Mehrzweckhalle in Blatzheim**

Am 01. März wurde der Erste Spatenstich für die neue Mehrzweckhalle in Blatzheim durch Bürgermeisterin Marlies Sieburg, Schulleiterin Susanne Struth und Ortsvorsteher Albert Weingarten symbolisch vollzogen.

Mittlerweile ist der Bau soweit fortgeschritten, dass heute das Richtfest gefeiert werden kann.



Mitte Juli wurden nach genauen logistischen Planungen die 15m langen Stahlbetonhallenbinder geliefert und per Kran auf die vorgefertigten Konsolen der Stahlbetonstützen gesetzt.

Auf den tonnenschweren Bindern wurden als konstruktiver Unterbau von einer ortsansässigen Dachdeckerfirma die statisch erforderlichen Trapezbleche verlegt, die wiederum den der Energieeinsparverordnung entsprechenden Warmdachaufbau aufnehmen.

Auch die Umbauarbeiten in dem bestehenden Umkleidetrakt sind entsprechend dem Bauzeitenplan umgesetzt worden. Die Maurer- und Abfangarbeiten für die erforderlichen Erweiterungen der Damen- und Herrentoiletten, der neuen Behindertentoilette, dem Technikraum und auch für die beiden neuen Lagerräume sind erfolgt. Hierfür wurde der alte Seiteneingang zur Mehrzweckhalle geschlossen und auf der gegenüberliegenden Gebäudeseite ein Notausgang zur Schulhofseite gebrochen.

Die Farb- und Materialauswahl wurde in dem eigens für dieses Bauvorhaben gegründeten Arbeitskreis getroffen. Im Einklang, aber deutlich als Neubau erkennbar, erhält das Wärmedämmverbundsystem der Mehrzweckhallenfassade einen dunkelgrauen Anstrich. Als Bindeglied zwischen Neubau und Schule erhält die energetisch sanierte Fassade des Umkleidetraktes einen hellgrauen Farbanstrich. Durch diese Farbkombination fügt sich die neue Mehrzweckhalle harmonisch in das bestehende Gebäudeensemble zwischen Grundschule und dem Solitärgebäude der Offenen Ganztagschule ein. Im Inneren dominieren die Farben anthrazit, weiß und apfelgrün.

Die Arbeiten liegen sowohl im Zeitplan als auch im geplanten Kostenrahmen von rd. 1,8 Mio. €. Mit der Fertigstellung wird Ende Dezember 2012 gerechnet.

